



Juliana est née au Brésil, où elle a construit une solide carrière dans le domaine de l'éducation. Diplômée en pédagogie par la PUC Minas (Poços de Caldas), elle s'est spécialisée en psychopédagogie institutionnelle à Campinas (SP), tout en enrichissant sa formation avec des études en neurologie infantile à l'UNICAMP. Elle a également suivi le programme international d'Enrichissement

sous la coordination du CCPD (Israël).

Juliana a plus de 30 ans d'expérience dans l'enseignement et le soutien pédagogique. Elle a occupé plusieurs postes au Brésil, notamment comme vice-directrice d'établissement scolaire et enseignante dans les cycles primaire et fondamental. Elle a aussi collaboré à des projets éducatifs communautaires et sociaux, toujours guidée par la conviction que chaque enfant mérite un ac-

Son parcours international l'a conduite à enseigner en Norvège (Oslo International School), aux États-Unis (Ohio et Missouri), où elle a travaillé avec des enfants à besoins éducatifs particuliers et comme assistante en salle pour les élèves ESOL. Elle maîtrise plusieurs langues (Portugais, Anglais, Espagnol et Français), ce qui lui permet d'interagir aisément avec des familles multiculturelles.

Juliana partage aussi ses réflexions à travers des conférences sur la parentalité, l'adoption, et les troubles d'apprentissage. Elle est auteure d'articles dans la presse brésilienne et a tenu un blog dédié à l'éducation et à l'adoption.

Aujourd'hui, Juliana continue à s'impliquer dans des projets éducatifs avec passion et humanité, convaincue que l'éducation doit toucher à la fois l'intellect et le cœur.